



Encierro en el Hospital Real y plan para boicotear la apertura del curso

La Asamblea ratificó ayer el encierro en el Hospital Real hasta el próximo día 1

BELÉN RICO / GRANADA | ACTUALIZADO 29.09.2012 - 01:00

1 comentario 7 votos

Me gusta 74 [Twitter](#) 4 [COMPARTIR](#)

La Plataforma contra los recortes en la Universidad de Granada acordó ayer en asamblea secundar el encierro en el Rectorado que se prolongará hasta el 1 de octubre, cuando se celebran los actos de apertura del curso universitario. El objetivo de este encierro es tanto mostrar la disconformidad de profesores, alumnos y el personal de administración y servicios con el decreto que suponen "el desmantelamiento del sistema público de Educación Superior" y también que no se celebre el acto del próximo lunes de inauguración oficial del curso académico 2012-2013.



El encierro se desarrollará hasta el próximo lunes en el Crucero del Hospital Real.

Representantes de los tres sectores que integran la plataforma permanecerán concentrados en el Crucero del Hospital Real, donde ayer se celebró la asamblea a las diez de la mañana.

La iniciativa, propuesta por los seis sindicatos que integran el Comité de Empresa y la Junta de Personal de los empleados de administración y servicios, ha contado con la ratificación de profesorado y estudiantes, según informó ayer Manuel Hidalgo, secretario del CTA.

La asamblea también aprobó ayer realizar otras marchas y otras medidas de presión, como una concentración a las 9:30 en la puerta de la Facultad de Derecho, de donde tiene previsto partir la procesión cívico-académica hasta el Rectorado para celebrar a las 11:00 el acto de apertura. Hidalgo explica que está previsto que las personas concentradas acompañen a la comitiva y que finalmente esa celebración oficial no se celebre.

El Sindicato Andaluz de Trabajadores (SAT) solicitó el jueves por escrito al rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, que suspenda esos actos ante el "creciente malestar" de la comunidad universitaria.

El sindicato explica en una nota que debido a las recientes medidas gubernamentales, y teniendo en cuenta la previsible conflictividad y posibles molestias ocasionadas por los actos de protesta previstos para el día 1 de octubre en la UGR, "instamos al rector a que suspenda todas las actividades institucionales previstas para ese día". En su lugar, piden que se celebre una asamblea abierta con todos los sectores de la Universidad de Granada.

En la Asamblea que se celebró ayer también se ratificó el manifiesto contra los recortes que puede leerse en la web xurl.es/manifiestougr. Ese será el texto que la plataforma presente al rector en el próximo claustro extraordinario del día 5 de octubre.

Además, las más de 350 personas que se reunieron ayer en el rectorado también harán un próximo encierro el día 10 de octubre en la Facultad de Filosofía y Letras, un día antes de la convocatoria oficial de huelga de Educación.

La Asamblea, que volverá a reunirse el próximo día 8 a las 19:00 horas en el complejo Triunfo, ha valorado como "altamente positivo" el balance de esta semana de actos informativos y de protestas, según fuentes de la portavocía de estudiantes. Allí se valorará también la posibilidad de realizar finalmente el paro académico que se barajó la semana pasada.



Pie de foto

Carlos Rojas: "El partido está hecho una piña en torno a Zoido"

El portavoz del Parlamento andaluz mantiene en estos momentos un encuentro digital con los lectores del Grupo Joly.

11 comentarios



Pie de foto

AYER Y HOY __ José Luis Delgado

Selección de los mejores artículos del cronista e investigador granadino publicados en Granada Hoy.

Se prohíben los periódicos en Granada Gigantes y cabezudos

1 comentario 7 votos



1 COMENTARIO

1 **consciente** 29.09.2012, 11:55